



El 10 de mayo el Tribunal de Guayanilla será escenario del intento de activar la maquinaria represiva del Estado contra los que luchan por proteger al pueblo de Peñuelas de los ataques contra su salud y medio ambiente, que pretenden perpetrar los mensajeros de la pestilencia ambiental que producen las cenizas. Entre los arrestados se encuentra el candidato a alcalde del PIP por Peñuelas, Jimmy Borrero. No identifican a las otras dos personas citadas. Para todos ellos vaya nuestra solidaridad y el llamado a que todos los que puedan allegarse al Tribunal de Guayanilla el 10 de mayo así lo hagan. -MINH Para más información, vea: [Prometieron empleos... y trajeron cenizas](#)